

MÁS DE 300 NIÑOS Y 500 FAMILIAS SE BENEFICIARÁN CON LOS FONDOS RECAUDADOS EN LA XIII SUBASTA DE FUNDANA



Durante trece años, Banesco ha contribuido con la realización de esta subasta que representa una de las fuentes más importantes de generación de recursos para Fundana. Las obras de los artistas Carlos Cruz-Diez, William Caballero y Rafael Barrios, fueron las más cotizadas.

Más de 300 niños y 500 familias en riesgo se beneficiarán con el monto recaudado durante la **XIII Subasta de “Por amor al arte y a los niños venezolanos”**, a beneficio de “Los Chiquiticos” de la Fundación Amigos del Niño que Amerita Protección (Fundana).

El resultado de la Subasta, realizada por décimo tercer año consecutivo en Ciudad Banesco, garantiza la continuidad de los programas que lleva a cabo esta asociación sin fines de lucro desde hace 26 años.

Como es tradición desde el 2005, los espacios de Ciudad Banesco sirvieron de escenario para la exhibición de obras de arte donadas por sus autores. Estas obras se exhibieron durante tres días hasta la realización de la puja. Esta subasta anual representa una de las fuentes más importantes de generación de recursos para Fundana. El lema de esta décimo tercera edición fue “Love to Give / Amor para Dar”. Este año, entraron en puja 82 obras de 81 artistas del país, y de más allá de nuestras fronteras.

Elsa Levy, integrante de la Junta Directiva de Fundana, elogió el trabajo de los 81 artistas, al plasmar "en sus obras todo el amor y el cariño que le brindan a nuestros “chiquiticos”; algunos de ellos desde hace 13 años y otros más recientes deseosos de colaborar".

Bajo el martillo de Elías Bentolila, la obra con más alto valor fue "Inducción del amarillo "Yaris I"" del artista Carlos Cruz-Diez. Otras creaciones que obtuvieron mejores cotizaciones fueron: "Tiempo" del artista William Caballero y "Tiendro III" del escultor Rafael Barrios.

Por su parte, Aknatón Matute, director ejecutivo de Banesco, expresó "solo una estrecha vinculación entre las instituciones que trabajan por el bienestar de los más desprotegidos y las acciones de la empresa privada puede escribir el futuro de muchos venezolanos. Por esta razón, desde 2005 consideramos a Fundana como uno de nuestros más cercanos Socios Sociales, para llevar adelante nuestra Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad".

Los fondos recaudados ayudarán a que el invaluable equipo humano de esta asociación civil sin fines de lucro, continúe regalándole bienestar a "los Chiquiticos"; y avance con sus diversos programas: “Las Villas de los Chiquiticos”, “Villa Colorín Colorado”, Profam San Bernardino y Chuao, Colocación Familiar “Grandes y Chiquiticos”, Plan Padrino, autogestión (galletasTikitikas), voluntariado, “Hasta el Último Cartucho” y Nutrifamilias.

Fundana es uno de los [Socios Sociales](#) de Banesco. Desde 1991 brinda atención integral residencial a niños entre recién nacidos y los siete años de edad que han sido víctimas de maltrato, negligencia y/o abuso; lo que ha llevado a que sean separados de su medio familiar biológico de forma temporal o permanente.

La noticia está disponible en el Blog de Banesco en el link: <https://goo.gl/VcwHFA>

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.